

Chapitre 19 : Sasha est sur la Brèche ! (Venom leur met le feu !)

Le Retour (de la Revanche) du Clone du Sith

Venom fit une entrée remarquée : un peu à l'écart, il y avait un anneau entourant un disque noir¹ ; il était gardé : un sorcier de second rang, quatre guerriers, des droïdes. Pas de chance pour eux, ils regardaient du mauvais côté ; une porte, ça fonctionne dans les deux sens !

- Eh, toi, le sorci... Ah, zut, trop tard !

Il y n'y avait plus de sorcier, juste un tas de cendres.

- C'est vraiment pas pratique, ces yeux qui flinguent avant de réfléchir², se plaignit le jeune homme à son compère qui, sitôt arrivé, faisait le ménage avec son désintégrateur. Laisse en... Trop tard !

- Que veux tu, c'est comme pour tes yeux, ce désintégrateur a la gâchette trop sensible ! Se vengea le Berel !

- Oui, mais j'aurais aimé en interroger un, tout de même !

- Vous nous en laissez un petit peu ou on peut rentrer à la maison, intervint Stian Mereel ?

- Oui, c'est vrai, ça : on n'est pas là pour faire de la figuration, râla son fils Alcor.

- Hé ! Oh ! D'abord, si vous aviez accepté mon contrat plutôt que la prime bidon de la Cour de Justice³, vous seriez arrivés avant moi, avec Ashoka et Talon ! Là, vous en auriez eu, de l'ouvrage !

Ayant rivé leur clou aux deux mercenaires, il s'inquiéta :

- Bon, faut d'abord se renseigner...

- Qu'est-ce que tu veux savoir, papa ? Demanda Masha, surgie à leurs côtés.

- D'abord, où sont Jas, Sasha, X'ree...

- Jas nourrit ses amies les plantes. On dirait qu'elles trouvent ces sales bêtes aux grandes dents très bonnes à manger. Il attrape des guerriers en noir, aussi ! Mais il les garde dans un garde-manger. On les aide, avec Jaïna ! X'ree cherche du Kaï rance : il a épuisé sa réserve !

Masha disparue, Jaïna reprit :

- Sasha, il réfléchit à ce qu'il doit faire avec le Cœur ! Cette histoire de brume a l'air très, très compliquée, et il ne veut pas faire une bêtise. Tatie Jaïna (imitant son frère, elle appelait tatie toutes celles dont elle portait les prénoms), Luke et les autres Jedi se bagarrent contre les monstres et les guerriers noirs... Et les sorciers, ils restent en dehors et préparent leur mauvais coup ! Voilà ! T'as tout compris ?

- Très bien, ma chérie ! (Il n'avait pas tout compris, concernant cette histoire de garde-manger). Je vais aller leur apprendre la politesse, à ces sorciers !

- Moi, je retourne à la chasse avec Jas et Masha ! On s'amuse trop !

- Vous rentrez à temps pour le dîner, hein ? Euh, pourquoi j'ai dit ça, moi ?

- Réflexe parental, je suppose ? Bon, j'ai rechargé mon arme ! On y va ou tu prends racine ?

Marek avait la ferme intention de combler son retard au score et il craignait la concurrence déloyale des mandaloriens !

1 C'est comme ça que les Sorciers ont débarqué (RRCS, wanted partie 3)? Oui, mais qui a installé la Porte sur Herrion et quand ???

2 C'est également dans « le Retour de la Revanche du Clone du Sith »

3 Pour la capture de l'ex-conseiller Nikkan (toujours dans RRCS)

Dilemme et décision

Que faire ? Le rendormir et garder le statu quo ?

Sasha avait l'occasion de fermer définitivement la brèche.

Pourquoi ne l'ont-ils pas fait ?

Une de ses intuitions fulgurantes lui donna la clé :

La Brume : une nouvelle forme de vie existant dans les deux univers. Ils n'ont tout simplement pas voulu la détruire : ils étaient ses "parents", en quelque sorte. Un être hybride, qui tire sa force de la brèche. Sa principale faiblesse, aussi. Elle ne veut pas délivrer la Tenebrae, elle veut en tirer plus de forces. Et son équivalent de l'autre côté se nourrit à notre lumière !

La brume existait dans les deux univers, en même temps ! Des jumelles presque identiques... Des siamoises, plutôt.

Pour agir, il fallait beaucoup d'énergie, mais la planète en avait accumulé suffisamment. Et il y avait les Berels. Tout ce que Sasha avait à faire, c'était de faire un choix !

Des mots, des phrases du passé ressurgissaient dans son esprit. Henryn, son père adoptif :

" Un jour, les enfants doivent prendre leur envol , fiston ! Ils ne peuvent dépendre éternellement de leurs parents..."

" Pour un agent de la Tenebrae, il est étonnant que la Brume puisse grandir autant, elle est autonome et puissante, comme si elle avait ses propres objectifs !", avait affirmé Luke Skywalker.

D'autres souvenirs affluaient, qui n'avaient en principe rien à voir avec la Brume :

" La fièvre de Baan ? Peut-être qu'on pourrait l'éviter ! Mais à quoi bon ? C'est très désagréable, je sais bien, mais sans grand danger. Et après tu seras immunisé. Le virus aura une petite place dans tes cellules et ne t'embêtera plus ! Et, tu sais quoi ? Cette immunité te protégera ensuite de virus bien plus dangereux ," avait expliqué le docteur Terak au jeune malade qui se morfondait dans son lit.

" Quel que soit l'élément étranger, l'organisme développe une immunité et trouve un équilibre. S'il en a le temps !" avait expliqué sa prof de science, bien des années plus tard.

Sasha prit sa décision. Son homologue (il y en avait bien un de l'autre côté) était arrivé à la même conclusion.

- Jaden, tu es prêt ? Je sais ce qu'il faut faire ! Nous aurons besoin des gardiens ! Et des Berels, aussi !

Tout le monde était prêt. Il n'eut qu'à visualiser l'action. La recette était dans les archives de la Forêt. Il se retrouva dans un espace sphérique grisâtre en compagnie des Berels et de Ceux-qui-Brillent. Il se retourna vers eux et plissa les yeux : ici, ils étaient presque aussi aveuglants que le soleil et formaient un demi-cercle derrière lui et les Berel. Au loin, des silhouettes démesurément grossies et déformées par la forme sphérique de l'enveloppe : c'étaient les Gardiens, si proches et pourtant si loin. Jaden était avec eux. Il comprit qu'il était DANS le Cœur ! Il regarda devant lui.

En face, il apercevait des silhouettes à la forme indistincte – qu'il imagina humaines- à travers ce qu'il savait être une déchirure de l'univers. Une déchirure dont il n'aurait su distinguer les contours sans les volutes de Brume qui les soulignait. Des volutes noires qui semblaient absorber la lumière de son côté, blanches et éblouissantes de l'autre. Il ne percevait qu'une fraction de la réalité à travers ses pauvres sens limités et son cerveau tâchait de recréer un environnement familier. Mais la peur des entités jumelles – siamoises semblait plus juste- était bien réelle. Il tacha de les rassurer :

- C'est nécessaire. N'ayez pas peur, tout va bien se passer.

Il se sentait dans la peau d'un chirurgien expliquant à ses patients l'opération qu'il allait pratiquer

Étonnamment, la peur reflua.

De l'autre côté – obscur- de la brèche, devant les autres, se dressait une forme qui n'avait finalement rien d'humain : son homologue dans l'autre univers. Sans un mot, sans un geste, ils se consultèrent, puis tout alla très vite.

Il était de retour dans la Forêt : Sasha s'attendait à quelque chose de spectaculaire, il n'en fut rien ! Le Cœur brilla un instant dans sa main, s'obscurcit jusqu'à la noirceur absolue puis redevint une grosse perle nacrée aux reflets irisés.

- Voilà, c'est fait !

La Forêt s'effaçait à nouveau : Un grand espace vide, luminescent. V'essshhh était là, ainsi que maître X'reee. Des représentants de Ceux Qui Brillent, tous les gardiens, des plus anciens aux plus récents. Parmi eux, surprise, d'authentiques Sith ! La race avait disparu il y a longtemps, même si les adeptes du côté obscur en revendiquaient l'héritage. D'autres utilisateurs de la Force, qui n'étaient pas des gardiens apparaissaient ici et là. Des Jedi inconnus, Jaden bien sur, Luke Skywalker...

Venom aussi, très surpris d'être là. Et un autre, le visage caché dans l'ombre d'un grand capuchon. Sasha savait qui il était. D'une certaine façon, il avait le droit d'être là : le premier, il avait décelé le danger représenté par la Brume et pris des mesures. Tant qu'il avait régné, il avait protégé Herrion, interdisant la planète même à son apprenti⁴. Il avait créé Venom. Ce n'était plus qu'un fantôme, une ombre du passé et n'était plus un danger depuis longtemps, mais il lui restait quelque chose d'inquiétant. Un Jedi inconnu⁵, un fantôme lui aussi, semblait le surveiller de près.

C'est V'essshhh qui posa la question.

[Tu as fait ton choix, mon garçon, Tu as choisi de fermer la brèche plutôt que de rendormir le Cœur. Mais la Brume est toujours là !]

En répondant, Sasha s'adressa aussi à Ceux Qui Brillent et aux gardiens les plus anciens :

[Elle fait partie de notre univers. Le Cœur existait parce que vous n'avez pas voulu la détruire, n'est-ce pas ?]

Devant l'assentiment des autres, il poursuivit :

[Elle a grandi, elle s'est affirmée. Elle est devenue autonome, mais restait liée à sa "jumelle" de l'autre univers. Leur aspect hybride les rendait extrêmement dangereuses, car elles n'obéissaient pas totalement aux lois de cet univers, ni de l'autre. C'est fini : elle est indépendante, mais fait partie intégrante de notre univers, le cordon ombilical a été coupé. Elle peut vivre sa vie, mais maintenant, elle peut aussi mourir.]

Sasha se sentit un peu idiot d'utiliser cette image avec un insectoïde pondé, mais les humains n'avaient pas de secrets pour le Berger.

[Elle reste dangereuse !]

[Dangereuse ? Je viens de neutraliser un sorcier qui se planquait rien qu'en lui criant : Bouh!! Il est tombé dans les pommes] Intervint Jas que ne ratait jamais l'occasion de s'immiscer dans une conversation où il n'était pas invité.

[Qu'est-ce que je disais ? Dangereuse, oui : comme tout être vivant, y compris parasites, bactéries et Virus ! Mais n'oublie pas : même si elle est une maladie, un parasite, nous avons maintenant un remède efficace.

Il lui faudra du temps pour trouver sa place, mais elle progresse vite : elle apprend déjà la peur!]

[Elle finira par la surmonter. Oui, elle a le droit de vivre et nous celui de nous défendre. Ton choix était donc bien réfléchi ! Je n'en attendais pas moins de toi]

Venom ne pouvait détacher son regard de la silhouette encapuchonnée qui avait voulu sa conception. Son gabarit de clonage. L'empereur ne regardait que lui. Il semblait moins inquiétant tout d'un coup, comme si sa malveillance s'était atténuée, endormie.

Luke Skywalker intervint alors :

[Il semblerait que nous vous devons ce remède, votre Majesté]

L'ex-empereur fit un geste méprisant :

[Il existait déjà. J'ai essayé d'en tirer profit. J'ai échoué : je suis mort ! Le reste m'indiffère.]

Ce n'était pas tout à fait vrai, devina Sasha : le fantôme du seigneur Sith défunt ne s'était pas invité pour rien. Qui avait inclus Venom dans la "conférence" ? Pas difficile de deviner. Quelque part, l'Empereur était curieux de sa création.

Non, plus que ça : Fier de son... Fils ?

Sasha sentit aussi que les participants, surtout Ceux-qui Brillent approuvaient son choix. Il en fut immensément soulagé.

4 Sasha a trouvé ces informations dans les archives familiales sur Anaxès.

5 Empatojayos Brand ?

Retour dans la Forêt .

Venom se retrouva sous les arbres, aux côtés de ses amis

- eh, t'étais où ? Les sorciers semblent abandonner la partie. Ceux que tu n'as pas daigné réduire en cendres !
- Stian ? Désolé... J'ai été, euh absent longtemps ?
- Quelques secondes, mais tu as failli être décapité ! Heureusement que Marek était tout près.
- Merci, Marek !
- Tu as aussi failli de faire bouffer par une de ces bêtes, mais les Mereel s'en sont occupés. Hé, depuis quand tu me remercies, toi ? Et ce petit sourire, c'est quoi ? Tu te moques pas ?
- Oh, c'est juste que... J'ai rencontré mon papa... C'était bizarre. J't'en parlerai... Plus tard ! Finissons le boulot !

Venom, me faire des confidences ? C'est encore plus bizarre. Marek était très heureux, tout à coup !

Les Mereel n'avaient pas l'intention de faire de la figuration, mais il ne restait plus que quelques bêtes monstrueuses empétant le côté obscur.

- Allez fiston, on les dégomme avant que ces deux cinglés ne s'en chargent , marmonna Stian Mereel, un peu vexé !

Sasha revint dans la réalité. Il tenait toujours le Cœur dans la main. Il regarda autour de lui, sentant SyDney derrière lui : le droïde protégeait ses arrières, comme toujours. Il y avait eu des combats tout près, signe que le périmètre avait été percé. La bataille avait été rude, il y avait des corps partout, amis et ennemis mêlés.

Quyymaen était à quelques mètres, debout sur le corps d'une des bêtes difformes qu'il avait tuées. Talon le saluait, perché sur une autre bête. W'arr était de l'autre côté, dos à dos avec Ashoka. Ils étaient entourés de corps de guerriers Doloriens. Ashoka avait un blaster dans chaque main et ils avaient tellement servi qu'ils fumaient encore. Quant à W'aar, il éteignit le sabre qu'un des Jedi devait lui avoir prêté, puis entreprit de nettoyer ses longues et épaisses pattes supérieures, affûtées comme des rasoirs. Ces instruments de mort que les Bergers gardaient habituellement repliés sous leur houppelande semblaient avoir servi⁶.

Il avait été un des chefs de la résistance et membre fondateur des sections fantômes. Un Guerrier, lui aussi. Il y en avait peu chez les Bergers, on les appelait : Gardiens. Une information que Sasha venait de piocher dans la Conscience. Il pensait jusque-là que les Gardiens étaient juste les responsables des abris et caches d'armes dans la Forêt.

Près d'un autre amas de monstres, Stian et Alcor semblaient s'ennuyer ferme.

Et 1063 ? Toujours fidèle au poste, dernier rempart avec SyDney : aucun ennemi n'avait franchi la zone qu'ils défendaient.

Wolf manquait à l'appel... SyDney l'avait vu courir vers un groupe d'attaquants, mais il était trop occupé lui-même ;

- Tu as toujours le Cœur dans la main, fit remarquer Jaden.
- Juste une jolie perle... La brèche est fermée, les Gardiens sont partis, leur travail est fini.
- Tu sais, je crois qu'il ne faudrait pas trop le divulguer.
- La sagesse des Jedi , hein ? Tu as raison, mais il faudra se mettre d'accord sur la version officielle. C'est fini, tu crois ?

Jaden ferma les yeux un instant, le temps de s'informer

- c'est fini, ou presque. Les bêtes sont mortes, Il ne reste plus de guerrier noir en état de combattre. Quant aux sorciers, on dirait qu'ils ne sont plus un danger : ils ne pensent qu'à fuir Markus et ses enfants !

SyDney, grâce à sa liaison avec les autres droïdes en savait plus :

- L'arrivée impromptue de ton grand-frère et de Marek a cassé l'ambiance. Les sorciers n'ont dès lors pensé qu'à une chose : sauver leur peau. Sans grand succès ! Un ou deux ont réussi à filer dans la Forêt, mais Jas s'occupe de les ramener.

[la Brume a pris conscience de sa mortalité : maintenant, quand un de ses hôtes meurt, une partie d'elle meurt aussi!] remarqua W'aarr, très satisfait !

[Les Indestructibles sont en train de le lui rappeler. Je crois que la Brume et les Doloriens vont devoir réviser leurs ambitions à la baisse], répliqua le jeune humain, tout aussi satisfait.

Quyymaen l'appela :

⁶ Pour le quotidien, ils utilisent leurs pattes intermédiaires, plus habiles et beaucoup moins menaçantes. Les pattes postérieures servent à la marche, ou plutôt au saut.

- Sasha ! Viens voir par ici ! C'est Wolf !

Le Palais des Héros : adieu, Wolf !

Wolf gisait au sol, entouré des corps de ses ennemis. Il souriait, malgré la plaie béante dans sa poitrine. Sasha comprit qu'il était trop tard pour le sauver. Il n'avait plus assez de souffle pour parler, mais l'espion qu'il était toujours savait lire sur les lèvres.

- Un beau combat... était-il digne des 111 de la légende ?

Une légende qu'il avait racontée à Sasha. Dans leur fortin, les guerriers avaient tenu tête à toute une armée pendant cinq jours. Ils étaient morts à la fin, bien sur. Le roi ennemi, qui avait perdu des milliers de soldats, avait fait dresser un immense bûcher commun en leur honneur et, plus tard, avait fait construire un tumulus à leur mémoire

- Tu les a dépassés : leurs adversaires n'étaient pas des adeptes de la Force et des bêtes de guerres magiques. Tu es la légende ! Les 111 t'accueilleront au Hall des Héros !

Sasha lui remit dans la main son bouclier très endommagé.

- Ce sera à toi de mener la purification, cette fois... Bien des Reapers sont tombés.

Wolf sourit une dernière fois, crispa la main sur son épée qu'il n'avait pas lâchée et récita dans un dernier souffle

- Au bout du chemin escarpé, se dressent les Portes. Approche sans crainte, Héros car...

Il ne put finir. Sasha connaissait le poème et récita la fin pour lui.

- Il est mort lors de son plus grand combat comme il l'aurait sûrement souhaité, supposa Quyymaen. Un guerrier-né ! Conclut-il !

- Oui... Un guerrier ! Nous avons mêlé nos sangs, tu sais...

- Alors il vivra tant que tu vivras. Il faudra que tu me parles de ce hall des héros. Et de ce poème.

Sasha se contenta d'acquiescer. Il resta longtemps assis près du corps, indifférent à l'agitation autour de lui. Il ne pleura pas, Wolf ne l'aurait jamais voulu.

Une main sur son épaule. Tiger. Il n'était plus seul, d'autres Reapers formaient un cercle. Huit corps avaient rejoint celui de Wolf. Hawk était étendu avec les autres. Sasha se souvint de cette expédition en montagne, du Dahu capturé qu'ils avaient triomphalement ramené sur l'esplanade des Navettes au pied de la Montagne du Destin puis à Herrion-ville, la stupeur et l'émerveillement des gens : la plus belle farce de l'escadron rouge !

La voix de la lieutenant Tiger s'éleva, ferme et autoritaire :

- Nous fêterons comme il se doit l'Ouverture des Portes. Plus tard ! Il y a encore du travail !

La petite troupe se dispersa et Sasha se releva pour rejoindre W'aar, Markus et les autres. Un dernier regard sur les morts :

Seulement neuf, contre de tels adversaires !

S'il n'avait été si triste et fatigué, il aurait été fier de ses frères et sœurs de sang.